

Saint-Chély-d'Aubrac

Réception des travaux sur les réservoirs d'eau potable

Michel Roumegous, président du Siaep de Montbazens-Rignac accompagné de l'exploitant des installations de production, la société SDEI-Suez, en présence de Sylvain Bousquet du cabinet Sud Infra d'Espalion et des représentants de l'entreprise Saur, ont procédé récemment à la réception des travaux d'amélioration sur les différents réservoirs que comptent les communes de Saint-Chély-d'Aubrac et de Condom-d'Aubrac. En effet, depuis le 1^{er} juillet 2013, ces deux communes adhèrent au Siaep de Montbazens-Rignac, dans le cadre de la compétence eau.

Poursuivant son programme d'investissement et dans un souci de garantir la qualité et la continuité du service public de l'eau, le Syndicat a procédé à la mise en place de systèmes de chloration sur les réservoirs situés sur les deux communes.



Ces travaux suivis par le Bureau d'études Sud Infra ont été réalisés par les sociétés Saur (Caussade) et Hydro-Elect (Figeac), pour un montant de 73 849,00€ HT et financés intégralement sur les fonds propres du Siaep de Montbazens-Rignac. Après avoir excusé les

Ces travaux ont été réalisés par les sociétés Saur et Hydro-Elect pour un montant de 73 849,00€ HT.

maires des deux communes retenus par ailleurs, le président a salué la qualité des prestations et le sérieux des différents intervenants sur cette opération.